
汗

2007.09.05

パソコンの練習をしています。どのようにしたらこのサイトを有効に使えるのか、専⾨の先⽣に教わっています。 きのう⽇本に着いたばかりで、⼀⽣分の汗をかいてしまった
ようです。とってもとっても蒸し暑いです。
これは⽇本語で投稿されたものです

⽩ 雪純⼦さんの⽇記



汗

2007.09.05

昨⽇、⼀⽇で、私の⼀⽣分の汗を流してしまったかのようです︕ ⽇本は本当に聞いてたとおり、暑いです︕

⽩ 雪純⼦さんの⽇記



⾯⽩い︕

2007.09.17

約1週間あまり授業に出席しました。クラスメート、先⽣はすごく好意的です。⽴命館は⾃由な校⾵で学⽣たちはすごく活発。授業の時は先⽣と⼀丸となっています。雰囲気は
中国とは全然違う感じです。また⽴命館は９⽉は⾏事が特に多くて、来週は体育祭、再来週は⽂化祭。みんなすごく忙しいけど、その中で楽しんでいます。私にとっては全てが
新鮮で、毎⽇おもしろいです︕

⽩ 雪純⼦さんの⽇記



学んだもの

2007.11.02

⻑い間⽇記を書いていませんでした。学校の試験準備をしていたためです。先週私はsupersciencefairに参加し、とてもたくさんのことを学びました。 この活動は⽴命館⼤学
の主催で、世界で科学教育が⽐較的進んでいる国の⾼校とその⾼校⽣の代表が招待され、⽴命館⼤学bkcに集まり、7⽇間の科学研究交流活動を⾏いました。今回は約20校の参
加があり、参加者は300⼈ほどでしょうか、みんなで科学の国際化や未来の友好関係のため活動しました。 私は今度の活動でとてもとてもたくさんのことを得ました まず⽴命
館の1員として、私は仲間の協⼒のもと中国代表団のリーダーを務めました。⽇本語と中国語が話せるので、交流の際の壁を取り除く役⽬を果たしました。その上今回の中国代
表団の北京⼈⺠⼤学附属中学の⽣徒達や先⽣達と厚い友情を交わすことができました。 厚い友情だと⾔える訳はこうです。⼀⽇の活動が終わったある夜、中国の引率の先⽣が
突然気分が悪くなり、そこで私は⽇本の先⽣に相談して⼀緒にその先⽣を連れて病院に⾏き、私だけが⽇中両⽅の⾔葉ががわかるため、ずっと医師と病気の先⽣との間の通訳を
して、これで私の⽇本語の応⽤⼒が鍛えられました︕いくつかの医学の専⾨⽤語は聞いてもあまり分からなかったのですが、医師はとても丁寧に私に説明してくれて、それから
私は中国⼈の先⽣にそれを訳して、最終的に軽い盲腸炎だとわかりました。そこで私は注射や採⾎、CT検査をするため、病院で1晩その先⽣に付き添いました。幸い翌⽇先⽣の
病状は好転し、私の張り詰めていた気持ちがやっとほぐれました。こういうことで私達は本当にとても厚い友情で結ばれたのです。お別れの時は本当に名残り惜しかったです。
また、科学研究チームの1員としても、たくさんのことを学びました。私が参加したのはIT-ZONEで、課題は華⽒と摂⽒温度の変換インターフェースを作るというもので、簡単
であればあるほどよいというものでした。私は理科はあまり得意ではないのですが、精⼀杯⼒を出しました。同じチームには韓国⼈、マレーシア⼈、⽇本⼈、もうひとり中国⼈
がいて、科学研究には討論が必要で、討論には交流が必要なので、すべての⼈が参加できるように、私は中⽇英の通訳を引き受けました。だから私達はとても熱のこもった雰囲
気の中、とても楽しくできました。 派遣された団の参加者としても、本当の社交場の魅⼒を⾝をもって体験して、世界各国の同年代の⼈と語り合い、本当にとても充実した経
験ができました。韓国⼈、アメリカ⼈、イギリス⼈、シンガポール⼈、台湾⼈とも交流でき、とても味わい深いものとなりました。 またその他、精神的また⾁体的にも鍛えら
れました。その上国際的な友情の魅⼒を⾝をもって感じました。中国⼈の先⽣の⼿助けをして、⽇本の学⽣の通訳をして、さらなる⽇本語学習のモチベーションが上がりまし
た。語学を学ぶと⼈助けもできるんです︕私は本当にうれしいです︕★

⽩ 雪純⼦さんの⽇記



ああ ショック︕

2007.12.18

すごく⻑い⽂章を書いてアップしようとしたら、 ネットが切れてしまった 。。。ガーン。。。 oh my god! 今は怒りを抑えつつもう⼀度書いているところ。 まず⻑い間⽇記
を書かなかったことに対してのお詫びをします。次に、みんなの書いた⽇記を読んで 、とてもうれしく思ったよ︕みんな元気よく活躍していて。 それと試験の事に関して⾔う
と、問題がすごく複雑だから、⼆度と繰り返さない、詳しい情報は、xxxx番までお電話を(冗談だよ、へへへ） あさっての卒業式でスウェーデンの留学⽣がお別れのスピーチを
するの。彼とは別れ難い︕先輩の張詩⾬も彼を知ってて、私達彼がとてもユーモアがあって、可愛いって思ってる。その上アニキっぽいの雰囲気もある、ああ!またいつか彼に
会いたいなって思ってる☆

⽩ 雪純⼦さんの⽇記



京都での留学⽣の⾯会

2007.12.25

今⽇交流センターの先⽣と⽇本側の先⽣のご助⼒で、私達4名の留学⽣が京都で、とうとう会えることになったのです︕とても楽しい⼀⽇を過ごしました︕ ⾦閣寺、清⽔寺、平
安神宮、⻄京⾼校を⾒学し、多くのものを学びました。思い出だけにとどまらず、より多くの記憶も。 それから合間に友達とお互いの⾊んな経験、体験を話した。更に、落ち
込んだとき励ましが得られ、出⼝が⾒えない時、みんなに相談してより良い解決⽅法を探したりできた。お互い似た環境なので、共感を得ることができるのかもしれません。こ
のような交流を通してそれぞれの悩む時間を減らすと、より良い毎⽇を過ごせることに繋がると思う、でしょ︖ 今⽇楽しく話ができ、とっても沢⼭のものが得られ、ご尽⼒い
ただいた⽅々に感謝しています︕︕ それから、メリークリスマス︕

⽩ 雪純⼦さんの⽇記



いい体験になった︕

2008.02.04

０８．２．１、⽴命館⾼校⽣徒が宇治川に集まって、⼀年⼀度のマラソン⼤会を⾏いました。 私も、⽇本の⽂化を体験するために、参加しました。 でも、私ほんまに体育苦⼿
やから、先⽣と相談して、５キロのコースに決まりました。しかも、その５キロでも、命をかけたように、必死に⾛ってたよ︕ 最も⼤事なのは、クラスの皆と同じことをし
て、⾃分のことを「留学⽣」と思わないで、ほんとにみんなの中に打ち込むということではないのか。 だから、みんなご覧になったように、私とクラスの友達と⼀緒に写真を
撮った。なかなかいい笑顔でしょう。＊＾－＾＊ 昨⽇、雪降った︕︕ 近所のおばちゃんと⼀緒に写真撮った︕︕
これは⽇本語で投稿されたものです

⽩ 雪純⼦さんの⽇記



ガッカリ

2008.02.10

最近はね〜、ほんまにガッカリすることいっぱいあるねん。 この前、私はいきなり「⽇本⼈から⾒る中国⼈はいったいどうなんやろう」と思ってて、googleで「中国⼈」を打
ち込んで、想像以上の結果が出てきました。「ここがへんだよ中国⼈」とか、「中国が嫌われる七つの理由」とか、こういう様な記事が⽬に⼊りました。ほんまに信じられない
ほどびっくりしました。それに、私はその⾒出しをクリックして、書いてある内容を⾒た後、怒るというより、もっとガッカリしました。 今まで、私たちはどれだけ⽇中友好
を信じて、努⼒しているのか。まるで何も改善できない⾒たい。それに、最近の餃⼦事件も⽕の上に、油をつけるように、やばいですよね。 ⼀⽅、中国側も... ある⽇、私はあ
る中国の⾼校のBBSを尋ねました。その中に、⼀番⽬を引かれてるのは「⽇本⼈の悪⼝を⾔うのは⽌めてくれへん︖」というトピックでした。なかなかいい感じだなぁーと思っ
ていたけど、その中⾝を⾒た後ほんとにもっと怒りになった。「⽇本⼈のことイヤ、どうしてもイヤ︕⽇中のために、何もしたくない」って、こう書いた⼦がいった。まったく
わがままじゃないですか︖︕本当に、今の⾃分のことを⾒てて、もっとガッカリした。 でも、今の私にとって、できるのは、「今まで、得た友情をもっと⼤事にして、これか
らも、⼼からの笑顔でさまざまな⽇本⼈を向いて、本気で、真⼼で相⼿と話すこと」しかないけど、やってみたいです︕頑張りたいです︕
これは⽇本語で投稿されたものです

⽩ 雪純⼦さんの⽇記



宝塚と芝居

2008.03.12

この間、⽴命館が休みなので、学校の友達と⼀緒に遊びに⾏きました。 ⼥の⼈が演じた宝塚歌劇は本当にすごかったです。とても感激しました。「黎明の⾵」は戦争時代の⽇
本の司令官次郎さんについての話、内容は１００％ほど分からなかったけど、私は出演者の演技に感動されました。「宝塚の主演男役になりたい︕」という考えもありました。
⼀瞬しかなかったけど。。。 次の⽇は、⼤阪の⼋尾グランド劇場に⾏って、お芝居を⾒に⾏きました。宝塚と正反対、男の⼈が、⼥の役を演じる芝居、私は本当にびっくりし
ました。着物を着ていた男の⼈の姿に⼆度と感激しました。 今回の体験、本当によかったと思います。＊＾－＾＊
これは⽇本語で投稿されたものです

⽩ 雪純⼦さんの⽇記



後三ヶ⽉

2008.04.30

本当に早いですね。 後三ヶ⽉しかないんです。  九⽉、⽇本に着たばかりの時、何も分からなかったから、「⾯⽩い、⾯⽩い」と思いつつ、過ごしました。  ⼗⽉ぐらいに、
ホームシック週に⼊りました。いつも、京都駅に⾏った時、涙が出てきました。でも、同時に、学校では、友達ができて、充実な学校⽣活が始まりました。  冬になってか
ら、授業もあるし、テストもありましたから、毎⽇勉強しなければならなかったです。でも、⽇本語の練習にもなりましたから、いつも真剣でやりました。  で、０８年の最
初の三ヶ⽉は私にとって、⼀番楽な時期だと思います。お正⽉、⼊試休み、修学旅⾏、中間研修は全部この三ヶ⽉間に固まってしまいました。だから、いっぱい遊んでました。
特に、修学旅⾏の時、⽇本の皆とホテルに泊まったり、ご飯を⾷べたりしました。こういう様なことはなかなか普通の学校⽣活でできないと思います。でも、友達を作るってい
うのは、こういう楽な雰囲気でお互いの気持ちは通じやすいじゃないですか。だから、私にとって、この三ヶ⽉間は「友達との質を超える」ような、⼤事な時期でした。  今
は、もう⾼３に⼊りました。授業は難しくなりましたけれども、こういう程度の勉強を好きになりました。経験者として、授業を受けるじゃなくて、本当に⼼を込めって、授業
を聞くことになりました。もちろん、授業中で分からない時もありますけど、こういう留学⽣だけ、味わえる苦しみもある意味での、楽しみだと思います。⾃分の限界を超え
て、何も挑戦することは⼤事だと思います。  それに、中国に帰っても、こういう気持ちを失わないように、⽣活に挑戦するのが⼤事だと思います。もちろん、私⾃⾝は、⾃
分が書いたようになりたいです。   これからの三ヶ⽉間、皆と⼀緒に頑張りましょー★
これは⽇本語で投稿されたものです

⽩ 雪純⼦さんの⽇記



⼤⼈の世界と⼦供の世界

2008.06.01

今⽇は中国でのこどもの⽇です。 まだ⼗⼋歳になってない⼈に「おめでとう︕︕」って⾔うべきやな。 でも、⼤⼈の世界と⼦供の世界はだいぶ違うでしょう。⼤⼈なりの⾔葉
使いとか、⼤⼈があるべきの判断能⼒とかは難しいもんでしょう。 今の私たち、年齢的には⼤⼈に近付いているけど、具体的にはまだまだ⾜りないでしょう。留学⼀年して
も、中国に居る友達より成⻑したように⾒えるけど、実は、まだまだでしょう。 同じ年の⼈よりわざと早めに⼤⼈の世界に⼊る必要はないと思います。未熟から成熟になるの
はある程度の時間と社会環境が必要です。だから、みんなが会社に⼊ったら、さまざまな「⼤⼈」と付き合わなければならない時、⾃分を成⻑させるでしょう。 だから、今
は、ちゃんと⻘少年なりの⻘春を発揮して、素直で、かわいくて、やさしくて、明るくて、それに世界中に広がって、いっぱい友達を作ろう★
これは⽇本語で投稿されたものです

⽩ 雪純⼦さんの⽇記



芸術祭 オペラ座の怪⼈

2008.06.13

昨⽇は⽴命館⼤学の芸術祭だった。みんなは⼤阪の梅⽥で劇団四季のオペラ座の怪⼈を⾒た。 私は中三の⾳楽授業でオペラ座の怪⼈のオリジナル映画バージョンを⾒たことが
あるから、再び知っている歌声を聴いたとき、感動した。 終わってから、クラスの友達とHEP ＦＩＶＥ（梅⽥の百貨店）にも⾏った。買い物、⾷事、プリクラ、ゲイセ
ン．．． 楽しかった︕＊＾＾＊

⽩ 雪純⼦さんの⽇記



最後のテスト

2008.07.08

 今週の⽉曜⽇から⾦曜⽇までは、⽴命館の第⼆回学⼒テストです。私も、いつものどおりに、全教科を受けることにしました。  今回は、私が⽇本に居る最後のテストや
し、⼀⽣懸命頑張ってやりたいねんけど...  テストはいつも午前中で終わるんで、午後はいつも友達と遊びに⾏ったり、ご飯を⾷べに⾏ったりしてしまった。  イオンのフー
ドコートで、勉強するって⾔うてたけど、結局、トランプをしてた。楽しかったけど、テストはやばいっす。  
これは⽇本語で投稿されたものです

⽩ 雪純⼦さんの⽇記



もう3年も⾃分のプロフィール写真⾒に来てなかったよ（笑）

2011.02.11

時間が経つのは本当に早いねぇ。気がつけばもう⼤学1年ももう終わりだよ。 ⾼2のとき、⽇本に着いたばかりのときに感じてた期待と不安、そして全⾏程が終了したときの名
残惜しさと決意が、今もまだ胸の中に残ってる。⾼3で受験を⽬の前にして⾟く充実した毎⽇を送っていたときも、⾃分の歩いた道はどれもすごく⼤切なものだと感じていた
し、毎回思い出す度にすごく⼼の⽀えになった。 私もこういう気持ちを胸に⼤学に⼊ったからには、毎⽇を充実した有意義なものにしなくちゃと思ってたんだ。勉強、バイ
ト、サークル等々、ほんとにもう忙しすぎたよ（汗） 私と同じ⼤学に通ってる冮洪⽉や、孟晓红や、蒋深にはいつも“⽩雪︕毎⽇充実しすぎだよ︕羨ましいなぁ”なんて⾔われ
てる。 でも最近ね、こういう⼈から⾒たら華々しい活動って、結局⾃分⾃⾝が成⻑できるってこと以外では、ただ⾃分の“⼼のバリアー”をすり減らしていくばかりだってこと
に気付いたの（泣） いつだって⾃分はもう⼗分優秀だと思ってたし、もうなんだって⼈より優れてるって思っていたから、そのせいで私は⾃負の中で⽣きるはめになっちゃっ
たんだ。 で、先⽇⾯接に参加して、私はこの⾃負に打ち負かされて、結局落ちちゃった。 確かに惜しいなって気持ちもあったけど、でも私はそれ以上に今回の⾯接に感謝しな
くちゃなって思ってる。だってこの⾯接があったからこそ、私は⾒栄えが良いだけの⼀年を改めて反省することが出来たんだし、これから⾃分はどうやったらもっと早く正真正
銘の⼤⼈になれるのかじっくり考えることも出来たんだから。 これからの⼈⽣、まだまだ道は⻑い。可能性はいくらだってある。しっかりと腰を据えて⾃分の⼈⽣計画につい
て考えなくちゃなって思ったよ。 なんかちょっと重い話題になっちゃったね、sorrysorry><。 これからはもっとマメに⽇記書くようにするね︕︕ どうぞよろしく︕︕

⽩ 雪純⼦さんの⽇記
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